



ACEPTADA

Imparable está el cantante 'Nigga' con la nueva canción 'Ay amor', el segundo sencillo que desprende de su álbum que estrenará el próximo año. El cantante agradeció porque el tema alcanzó un millón de reproducciones.

Panamá, martes 19 de diciembre de 2023 **El Siglo**

13

Cortesía

Cortesía

Sueña que
su música
traspase
fronteras



Monchy Lucca
está vigente,
seguirá grabando

TIEMPO

Monchi lleva
más de 43 años
sobre los
escenarios.



EMILY TORRES MUÑOZ

ETORRES@ELSIGLO.COM.PA

La reciente presentación de Los Combos Nacionales en la Teletón 20-30, dejó claro que no pasa de moda, el público gozó de principio a fin.

Aunque uno de sus protagonistas, Monchy Lucca, no estuvo presente por cumplir otros compromisos, dijo a El Siglo que esta música no pierde vigencia porque forma parte de la cultura del panameño.

El músico empezó en este recorrido en 1965, junto al Rey Varo (q.e.p.d). La guitarra era su acompañante, y más adelante se fue desenvolviendo como cantante.

En aquella época, en la provincia de Colón aquel joven que aún no había alcanzado su mayoría de edad estaba siendo conocido. En ese momento su trabajo no recibía grandes cantidades de dinero, sin embargo 10 o 20 dólares por presentaciones, eran bienvenidos.

Así poco a poco Monchi fue ganando popularidad, hasta hacer su nombre en la escena musical. Han pasado más de 43 años de su trayectoria, y sigue en las tarimas. Nos contó que afortunadamente siempre tiene 'show's' en agenda.

Perdió algunas actividades en noviembre y los primeros días diciembre a causa de las protestas, pero ha recuperado en lo que va del mes en curso.

Monchi siguió contando que en la actualidad, Tamayo Records les ha dado un empuje a los intérpretes de los Combos Nacionales. Muestra de ello fue un evento realizado en septiembre, el cual atrajo a más de 3 mil espectadores. "Eso fue grande y motivó a seguir".

De la mano de esa empresa, Monchy y Rigo 'El Negro' entrarán pronto al estudio de grabación. "Nos mantenemos trabajando", expresó.

El caballero tiene un sueño por cumplir, que una de sus canciones vuelva a ser exitosa a nivel local y que traspase fronteras, está confiado de poder lograrlo con el avance de la tecnología.